
人事委員会議事録（第1717回） 
 

 

１ 開催日時 

    令和５年10月11日（水）10：30～：11:30 

 

２ 開催場所 

    兵庫県人事委員会 審理室 

 

３ 会議に出席した者 

    委   員   田 中 基 康 委員長 

            鈴 木 尉 久 委 員 

長 尾   真 委 員 

    事務局職員   古 川 卓 哉 事務局長 

            西 谷 智 子 任用課長 

            井 上 博 尊 給与課長 

中 原 惠 子 任用課副課長兼給与課副課長 

             

開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 

人事委員会議事録（第 1716回）について、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 事務系職種・技術系職種（高卒程度）採用試験筆記試験合格者決定の件 

  

 任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（10月13日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員） 

  今回、受験者数が減少しており、今後、受験者数が同程度で推移するようであれば、

筆記試験合格者決定の際に、採用予定数確保の視点に偏らない柔軟なあり方を検討す

る必要がある。 

   

第３号議案 

技術系職種（大卒程度・経験者）採用試験（秋日程）筆記試験合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（10月13日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

 



第４号議案 

 職員の給与等に関する報告及び勧告 

 

 給与課長が、本年の職員の給与等に関する報告及び勧告について、最終的な文案と職員

団体からの意見を説明し、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員） 

再任用だけ0.05月の引上げになるのか。 

（事務局） 

正規職員との雇用形態の違いもあり、引上げ幅は異なる。 

（委員）  

元々再任用は支給月数が正規職員の半分ほどになっている。 

（委員）  

平均改定率1.0％は４月１日現在の職員状況に実際に当てはめて算出しているのか。 

（事務局）  

職員一人ひとり改定して算出している。 

（委員）  

年間給与は99,000円、1.6％だが定期昇給分とあわせるとどれくらいになるのか。 

（事務局）  

民間の賃上げ相当が今回の公民較差0.95％で約１％、昇給分は試算したところ1.4％と

見込んでいる。ボーナス分を含めると年間計で約３％程度と見込んでいる。 

 

 

閉 会 


